



Mª CRUZ HERNÁNDEZ

Secretaria Activación Social PSOE

## Gracias por tanto, presidente Zapatero

Quiero hacerle un reconocimiento y un agradecimiento infinito  
por su compromiso socialista



Zapatero, en un acto electoral RAUL CARO  
11·08·23 | 07:00

Después de las **Elecciones** Generales del 23 de julio ha quedado claro que España quiere un Gobierno de izquierdas, progresista, plural y representativo liderado por Pedro Sánchez como presidente.

Los ciudadanos de Zamora y de España han frenado a la derecha involucionista, han frenado a la derecha extrema del PP y a la extrema derecha de Vox y han refrendado las políticas sociales y económicas del Gobierno de coalición presidido por Pedro Sánchez.

El secretario general del PSOE y presidente del Gobierno ha sido, sin duda, el principal protagonista de estas Elecciones Generales demostrando, una vez más, su capacidad de resistencia y movilización del voto de izquierdas en contra de muchas encuestas, frente a los

ataques, insultos, mentiras y calumnias de Feijóo, Abascal y todo su ejército mediático derechista, y superando las graves crisis sociales y económicas que le ha tocado gestionar como las derivadas de la pandemia del COVID o la guerra de Putin en Ucrania.

Pero si hay otro gran protagonista durante la dura campaña electoral que hemos vivido, ese ha sido el presidente José Luis Rodríguez Zapatero. A él me quiero referir hoy y a él quiero hacerle un reconocimiento y un agradecimiento infinitos por su compromiso socialista, por su enorme capacidad política y, sobre todo, por su lealtad a España.

**Nuestro compañero José Luis Rodríguez Zapatero ha sido una referencia clave durante su etapa como secretario general del PSOE y presidente del Gobierno y ha sido protagonista en un momento en el que España necesitaba voces autorizadas para defender la democracia y la libertad**

Lealtad con letras mayúsculas porque José Luis Rodríguez Zapatero ha sido uno de los principales baluartes en esta campaña, no solo para defender y poner valor la gestión del Gobierno Sánchez. Ha sido la voz de millones de españoles que se han identificado con sus palabras, con sus principios y con sus valores implicándose como el que más en mítines, actos públicos y entrevistas en medios de comunicación defendiendo el histórico legado político del PSOE y, de manera específica, el de Pedro Sánchez al frente del Gobierno de coalición.

Quiero destacar que Zapatero ha sido uno de los principales referentes del PSOE en la Democracia de España y, con toda probabilidad, el presidente del Gobierno de nuestro país que más ha luchado e impulsado leyes en pro de los derechos ciudadanos para consolidar nuestro sistema de libertades.

Los gobiernos presididos por José Luis Rodríguez Zapatero consiguieron entre 2004 y 2011 sacar adelante leyes con un marcado carácter social como la del matrimonio homosexual, el divorcio exprés,

la de violencia machista, dependencia, igualdad o memoria histórica, por citar solo algunos ejemplos.

Y, con toda seguridad, ese pensamiento progresista, de izquierdas y defensor a ultranza de la democracia y la libertad, ha sido la causa principal para que Zapatero se haya dejado la piel durante esta campaña electoral, no solo por su lealtad y compromiso ideológico hacia el Partido Socialista Obrero Español, no solo para defender la gestión política del Gobierno presidido por Pedro Sánchez.

Zapatero, como muchos millones de españoles, ha sido consciente de que nos jugábamos muchos más que ganar o perder unas Elecciones Generales. Porque España se jugaba el 23 de julio de 2023 la Democracia. España se jugaba el pasado domingo seguir avanzando en derecho sociales y ciudadanos o retroceder al blanco y negro de los gobiernos de Aznar y Rajoy, peor aún retroceder a la España en blanco y negro del régimen franquista.

Por ello nuestro compañero José Luis Rodríguez Zapatero ha sido una referencia clave durante su etapa como secretario general del PSOE y presidente del Gobierno y ha sido protagonista en un momento en el que España necesitaba voces autorizadas para defender la democracia y la libertad. Para impedir que el machismo, el racismo, el sectarismo, las oligarquías y las élites políticas, mediáticas y económicas se instalaran de nuevo en el Gobierno de España.

Impedir que los ricos y poderosos de siempre volvieran para pisar los derechos ciudadanos y retroceder en el tiempo atacando el Estado del Bienestar, la Sanidad Pública, la Educación, los derechos de los pensionistas, de los jóvenes, de los trabajadores, de las clases medias o la igualdad entre hombres y mujeres, entre personas con distinta condición social, sexual o de ideología. Eso que ya está ocurriendo en ayuntamientos y comunidades autónomas donde gobiernan en coalición el bipartido PP-Vox, con ejemplos claros como aquí, en Castilla y León.

De todos esos grandes momentos de Zapatero durante la campaña electoral me quedo con su defensa clara y meridiana del papel desempeñado por el Gobierno del PSOE para acabar con la banda

terrorista, asesina y criminal ETA. Con nuestro siempre querido y recordado compañero Alfredo Pérez Rubalcaba como ministro de Interior.

Por mucho que Feijóo, Abascal, el PP y Vox hayan querido ocultarlo y manipularlo el Gobierno del PSOE presidido por José Luis Rodríguez Zapatero fue el que acabó con ETA.

Esa es otra de las principales aportaciones del Partido Socialista Obrero Español en defensa de la Democracia y la Libertad en nuestro país. Una más entre muchas y muchas.

Gracias por tanto, presidente José Luis Rodríguez Zapatero.